


















Об успешном полёте, увиденном в космосе и 
выполненной задаче

Юрий Алексеевич рассказал ждавшим его 
соотечественникам.













Предстояло и предстоит еще огромное количество открытий. 
Ведь недостаточно изучены планеты Солнечной системы,

в которой мы живём…



А космос так 
огромен…


